

アル・アクサ洪水第251日目：イスラエル、2人の捕虜を殺害 | G7、入植者の暴力を非難 | さらなるレバノン・ロケット弾 | イスラエルの PTSD 危機

脇浜義明訳、出典：The Palestine Chronicle、 2024年6月14日 *脚注は訳注



イスラエルはガザでパレスチナ市民に対する虐殺を続けている。(Photo: Mahmoud Ajjour, Palestine Chronicle)

主要事項

* イスラエル軍は相変わらずガザの各地を空爆と砲撃している。現在ガザ中部のアル・ブレジ難民キャンプの民家を攻撃している。

* イスラエルの爆撃のために南レバノンで女性2人が死亡し、20人が負傷した。

* レバノンからメトゥラ入植地のイスラエル兵と入植農民に向けて対戦車ミサイル5発が発射された。

* ガザ保健省によれば、10月7日から始まったイスラエルの虐殺の死亡者は37,266人、負傷者は85,102人となった。

最新情報

6月15日 12:00 am

* パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍は「ガザ市東部のアル・シェジャイヤ地区のアル・バスタート市場一帯を砲撃した。

* チャンネル12（情報筋の発言として）：イスラエル軍北部戦線司令部はレバノンへの本格的侵攻の準備をし、指導者は政治的決定を待っていると言っている。

6月14日 11:00 pm

*イスラエル軍ラジオ：レバノンからヒズボラが発射したミサイルのためにガリラヤのヤロン・キブツ付近が大火事となり、周囲の町も延焼する勢いである。

*イラクのイスラーム・レジスタンス：ハイファ港めがけてドローン一基を発射し攻撃した。

*イエディオト・アハロト：レバノンからイスラエル北部の町メトゥラにむけて10発のミサイルが発射された。

*チャンネル12（メトゥラ市長の発言として）：わが国政府は北部を失い、それを気にしていないようだ。わが町の住宅の35%にあたる190軒以上がミサイルで破壊された。ヒズボラのミサイルでインフラ、街路、電気網、農地が大規模に破壊された。ミサイルのために起きた火災は次々と住家を呑み込んでいる。

*エルサレム・ポスト：心的外傷後ストレス障害で苦しんでいるイスラエル兵が数千人いる。

6月14日 8:30 pm

*イエディオト・アハロト：ガザ回廊からガザを囲むイスラエル領へ2発のミサイルが発射された。

*カン（イスラエルの安全保障関係筋の言葉として）：ヒズボラの攻撃を止めるためにはハマスとの停戦交渉が必要だと思う。

*カン：ラファでの軍事行動は2週間で終わるという判断がある。

*G7：我々はガザにおける即時停戦と人質全員の解放を求める米の提案を支持する。我々は紛争関係者全員に民間人の生命を保護するために可能な措置を行うことを要求する。イスラエルがどんな場合でも国際法に従うことを要求する。

*アル・ジャジーラ：イスラエルは南レバノンの町アITALーンとラミヤ付近を3回にわたって空爆した。

6月14日 8:30 pm

*ヒズボラ：我々はハレット・ワルダに終結していたイスラエル占領軍兵士をミサイル攻撃し、直撃した。また、ラミム兵舎をミサイル攻撃した。

*アル・ジャジーラ：ラファ中心部にあるシャブーラ難民キャンプへのイスラエル軍の爆撃で何人かのパレスチナ人が死亡した。

*アル・カッサム旅団：我々は、ガザ市のザイトゥーン地区東部で、イスラエル軍が占拠して使っていた民家を爆破し、敵兵を死傷させた。

6月14日 7:30 pm

*国連高官：我々は支援物資が確実にガザに届くように協力せよと関係者に呼び掛け続けている。

*アル・ジャジーラ：レバノンからのミサイル飛来で上ガリラヤのマルガリオットで再び警戒警報サイレンが鳴った。

*アクシオス：米国はヒズボラとの紛争が全面戦争になるのを防ぐために特命使節をイスラエルへ派遣する。

*イスラエル軍ラジオ：今日一日でレバノンから60発のロケット弾が発射された。

*国連高官：私がガザを訪れて見たのは多くの地域が完全に破壊された光景だ。

*アル・ジャジーラ：上ガリラヤの町メトゥラで警戒警報が鳴った。

*イタマル・ベン・グヴィル国家安全保障担当大臣：警察署長と司法顧問が私の仕事を妨害している。

6月14日 6:30 pm

- *アル・ジャジーラ：イスラエル北部のシュトラで警戒警報のサイレンが鳴った。
- *AP 通信：フーシ派への軍事活動は第二次世界大戦以降で最も厳しい海戦である。
- *米 국무省：我々はイスラエルの過激グループ「ツァヴ9」¹を制裁対象に加える。
- *イスラエル軍：ラマラ西部でわが軍兵士一人が車にひかれて重傷を負った。
- *カン；ベン・グヴィル大臣が法律に違反し、警察活動に不法に干渉したとして検察に告訴された。

6月14日 5：30 pm

- *米財務省：我々はイスラエルの組織「ツヴァ9」に制裁を科した。
- *アル・カッサム旅団：数日前イスラエル占領軍のラファ市空爆がイスラエル人質二人を殺害した。「イスラエル政府は人質が棺桶に入れられる以外の方法で帰ることを望まない」という姿勢を実地証明した。
- *ヨアブ・ギャラント国防大臣：我々はレバノンの安全保障に関する議論でフランスに一役担ってもらうつもりはない。
- *イエディオト・アハロト：エフライム・ハレヴィ第9代モサド長官は辞任要求に悩まされている。
- *ヒズボラ：ホルシュ・バラムに集結している敵兵に砲撃した。

6月14日 4：30 pm

- *ロイター通信（米政府高官の発言として）：米政府はガザへの救援物資運搬トラック隊を襲撃したイスラエル人グループに制裁を科すだろう。
- *アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの村フーラを攻撃した。
- *ロイド・オースティン米国防長官：イスラエルは民間人死傷者を減らす努力をするべきだ。

6月14日 3：30 pm

- *ガザ保健省：10月7日から始まったイスラエルの虐殺の死亡者は37,266人、負傷者は85,102人となった。
- *ヒズボラ：我々はイスラエルの占領地レバノンのクファル・シュバ丘陵のラムサ駐屯地の敵兵を攻撃した。
- *ガザ保健省責任者：子どものための物資や栄養補助食品が2か月間ガザに入っていない。
- *アル・カッサム旅団：我々はラファ市のタル・アル・スルタン地区南部へ侵入する敵軍を迫撃砲で攻撃した。

6月14日 3：00 pm

- *AL-JAZEERA：イスラエルによる爆撃は、ガザ地区南部ラファの東にあるアル・ショウカの町を標的とし、2人が死亡、他に負傷者が出た。
- *アル・カッサム旅団：我々はラファで敵のメルカヴァ戦車3台をアル・ヤシン105砲で攻撃した。
- *国境なき医師団：我々のチームの看護師と彼女の子どもが重傷を負った。
- *ヒズボラ：我々はイスラエルの軍事施設であるミスガヴ・アムにある偵察システムを破壊した。
- *ニューヨーク・タイムズ：わが社の調査では、イスラエル軍がラファの避難民のテント村を砲撃したのに、軍が砲撃対象地区にはテント村はなかったと言っていることが明らかとなった。

¹ 秩序9。ガザの人質家族の一部とその支持者から成り、西岸地区の過激入植者となつてつながっている極右。ガザへの支援物資搬入に反対している。

* アヴィグドール・リーベルマン²：予備役兵の役務を一年延長するのは嘆かわしいことだ。

6月14日 2:00 pm

* ヨアブ・ギャラント国防大臣：フランス政府はイスラエルに敵対する政策を採っているので、北の国境の安全保障問題を解決する委員会にフランスが参加している限り、イスラエルは参加しない。

* 医療筋：今日明け方からのイスラエルのガザ各地攻撃で20人のパレスチナ人が殺害された。

* イスラエル軍ラジオ：キリヤット・シュモナ・キブツに7発のロケットが着弾して資産やインフラが大きく破損した。

* チャンネル12：軍部はラファ軍事作戦をできるだけ早く終えて、レバノン攻撃に移ることを政府に進言した。

* アル・ジャジーラ：イスラエル軍のラファ市の西にあるサウジ地区砲撃で3人のパレスチナ人が死んだ。

* イスラエル軍南部司令部の司令官：イスラエル軍はガザでの目標を達成するまで前進を続ける。

6月14日 12:30 pm

* アル・クッズ旅団：我々はラファ市中心部へ侵攻していた占領軍兵士たちに対人ライトニング爆弾で攻撃した。

* チャンネル12：南レバノンから発射されたロケット弾により、ガリラヤで多くの火災が発生した。

* パレスチナ・メディア：イスラエル軍戦車の砲弾がガザ市南東のアル・ザイトゥーン地区を襲い、子ども一人が死亡した。

* イスラエル軍：レバノンからガリラヤ地域に向けて35発のミサイルが発射された。

* カマル・アドワン病院理事長：我々が記録しただけでも、ガザ回廊で栄養失調兆候の子どもは200人を超える。

* レバノン首相：イスラエルの南レバノンへの殺戮行為はテロ犯罪だ。国際社会はこのテロを止めるべきだ。

* アル・ジャジーラ：ガリラヤ地域のキリヤット・シュモナとその周辺の町で警戒警報が鳴った。

6月14日 11:00 am

* アル・ジャジーラ：ガザ北部で子どもが一人栄養失調と脱水状態で死亡した。

* カン：メトゥラの町で二軒の家が破壊され、大きな火災が発生した。

* パレスチナ・メディア：ハーン・ユーニスの西部の港湾地域でイスラエルの軍艦の砲撃でパレスチナ住民が一人死んだ。

* ヒズボラ：我々はハレット・ワルダに集結していた占領軍兵士をミサイルで攻撃した。

* アル・ジャジーラ：イスラエルのガザ侵攻以降重傷者が急増したが、病院は輸血用血液不足に苦しんでいる。

6月14日 10:00 am

アル・ジャジーラ：南レバノンのイスラエル占領地シェバー・ファームズにあるイスラエル軍基地に向けて6発のミサイルが発射された。

6月14日 09:30 am

* イスラエル・ハヨム：メトゥラ・キブツのイスラエル兵と入植農民に向けてレバノンから5発の対戦車用ミサイルが飛来したが、怪我人は出なかった。

² イスラエル・ベイテヌ（わが家イスラエル）党首。

*イスラエル労働党党首：ハマスを撃滅して人質を解放するやり方は不可能である。

*チャンネル12：レバノンから2発の対戦車用ミサイルが発射され、アビビム入植地に火災が発生した。

*マアリヴ：もし今日選挙を行ったらベニー・ガンツ国防大臣の党³は24議席を獲得するであろうが、ネタニヤフのリクード党は21議席しか獲得できないであろう。

*レバノン市民防衛隊：南レバノンの町ジャーナータへのイスラエルの攻撃で女性二人が死亡し、20人の市民が負傷した。

6月14日 08:00am

*イラク・イスラーム・レジスタンス：今日の夜明けに我々はイスラエルのラマト・ダヴィド空軍基地をドローンで攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル北部のフラ平原と上ガリラヤのキリヤット・シュモナ・キブツとその周辺地区で警戒警報が鳴った。

6月14日 07:00am

*ハマスの外交関係担当責任者オサマ・ハムダン：もし米政府がイスラエルの手足でなく、まともに行動するならば、停戦合意に達することができる。

6月14日 05:00am

*米国際開発庁：ガザの人的状況は非常に悪く、停戦が必要である。

6月14日 04:30am

*アル・ジャジーラ：イスラエル戦闘機がガザ中部のアル・ブレイジ難民キャンプの入り口付近にある民家を攻撃した。

³ 彼はイスラエル回復党の党首で、政党連合の国民の団結の代表である。ここで指しているのは政党連合の方であろう。